

# La Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple sale a la calle en su cuestación anual

Unas 60 mesas petitorias y más de 600 voluntarios participan de forma altruista el próximo jueves

S. V.

El próximo jueves 7 de octubre, presidida por la duquesa de Alba, se celebrará la cuestación anual a beneficio de la Asociación Sevi-

llana de Esclerosis Múltiple, colocando alrededor de 60 mesas de información y postulación por toda la ciudad. Para ello, la asociación cuenta con la colaboración de más de 600 voluntarios.

La duquesa de Alba, como presidenta de honor de la entidad, presidirá la mesa situada en El Corte Inglés de la Plaza del Du-

que. Las Fuerzas Armadas colocarán mesas en la puerta de Correos y en la Avenida de la República Argentina. En el Círculo Mercantil, en la calle Sierpes, estarán colaborando Paco Aguilar y un grupo de amigos. Por su parte, el Grupo Popular pondrá una mesa en la Plaza Nueva.

Numerosas hermandades sevi-

llanas participan de forma solidaria en esta causa: La Estrella, Los Javiéres, Los Negritos, Gran Poder, El Rocio de la Macarena, Los Gitanos, El Rocio de Triana, El Rocio Cerro del Águila, Los Dolores del Cerro, La Hiniesta, Reina de Todos los Santos, Carmen Doloso, Esperanza Macarena, Santa Marta, Soledad de San

Buenaventura, Quinta Angustia, Esperanza de Triana, La Candalaria, Los Servitas y Nuestra Señora del Rocio de Sevilla.

Además, colaboran las pastorales de las Parroquias de Nuestra Señora del Reposo, Nuestra Señora de Lourdes, La Resurrección, Virgen de la Antigua, Nuestra Señora de la Salud, Santa María La Blanca y San Nicolás, Santa Cruz y San Juan de Ávila.

Por último, formarán parte activa de este día las asociaciones Rosa Chacel, Giralda, Viudas de Sevilla, Doña Saturnina de Santiponce y Mamá Margarita.

